

Merinding! Driver Ojol Ini Bagikan Kisah Penumpangnya Tiba-tiba Hilang di Tengah Hutan

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 23/12/2024



ORINEWS.id – Seorang driver ojek online (ojol) membagikan pengalaman menyeramkan yang membuat warganet merinding. Kisah tersebut ia bagikan melalui sebuah unggahan di media sosial, yang dengan cepat menjadi viral.

Dalam video yang dibagikannya, ia memperlihatkan suasana saat di tengah hutan. Suasana itu terlihat ada jalanan yang masih bebatuan dan tanah, hingga pohon-pohon hijau yang tumbuh lebat di sekitar lokasi.

“Dunia ojol, penumpang tiba-tiba menghilang tadi diberi suatu dan ditaruh diatas jok motorku, terima kasih mbah tolong dijaga cucumu ini ya,” tulis dalam video tersebut, dikutip VIVA dari TikTok @noffan9 Senin, 23 Desember 2024.

Lebih lanjut, driver ojol yang bernama Noffan ini pun mengungkapkan ada benda misterius yang ditinggalkan penumpangnya tersebut. Ternyata awalnya ia tidak sadar bahwa ada benda di atas jok motornya. Sebab, benda itu sempat tertutup helm.

“Setelah saya selesai video, baru tau kalo ada bungkus kecil depan helm penumpang,” ungkap Noffan.

Setelah di cek, ternyata benda tak wajar yang diduga ditinggalkan penumpang tersebut adalah sebuah kain bungkus berwarna putih. Adanya kejanggalan tersebut, ia langsung menyimpannya dan kabur dari lokasi.

Dalam kronologinya, awalnya penumpang meminta diantar ke sebuah lokasi yang cukup terpencil di pinggiran kota. Lokasi tersebut berada di dekat sebuah hutan yang jarang dilewati kendaraan.

Ketika tiba di lokasi yang dituju, penumpang tersebut tiba-tiba meminta untuk berhenti di tepi jalan di sekitarnya hanya pohon. Saat driver menoleh ke belakang untuk memastikan penumpangnya sudah turun, ia mendapati kursi belakang kosong.

Diketahui, Noffan sempat memeriksa sekitar, berharap penumpangnya hanya salah turun atau bersembunyi. Namun, hasilnya nihil, ia pun tidak nyaman dan segera meninggalkan lokasi.

Kisah ini menimbulkan beragam reaksi dari netizen. Banyak yang memberikan komentar horor seraya menceritakan pengalaman serupa. Ada pula yang menyarankan agar driver lebih berhati-hati saat menerima pesanan.

“Saya juga pernah mengalami dulu dapat orderan nganterin orang ke suatu rumah komplek. Pas end trip dan keluar komplek dicegat satpam nyari siapa, terus saya bilang barusan nganter penumpang. Satpamnya bilang saya masuk komplek sendirian nggak ada penumpang,” tulis komentar warganet dalam unggahan tersebut.

“Biasanya kek gini di undang podcast, nanti ada lagi cerita lainnya deh biar viral,” tulis komentar warganet lainnya.